

# Enfermería en el envejecimiento

La enfermería geriátrica es la especialidad en la cual el enfermero especialista se encarga del cuidado del adulto mayor.

Debido a la mayor esperanza de vida y a la disminución de las tasas de fecundidad, la proporción de población que se considera de edad avanzada es cada vez mayor.

Los enfermeros geriátricos trabajan junto con el adulto mayor, su familia y la comunidad, para permitir un envejecimiento adecuado, con la máxima funcionalidad y calidad de vida.

La enfermería geriátrica posee importancia para satisfacer las necesidades de la población que envejece.

Los enfermeros geriátricos trabajan en una gran variedad de entornos, entre los que se incluyen el cuidado agudo en hospitales, rehabilitación, el hogar de los ancianos o las residencias.



El profesional de enfermería tiene el conocimiento para el cuidado, así como la capacidad de educar y enseñar al adulto mayor y aplicar su conocimiento para una pronta recuperación del paciente cual sea su padecimiento así con su aportación ayuda al adulto mayor a ser autosuficiente a entender su padecimiento. Así junto con otros profesionales de la salud lograr una pronta rehabilitación y recuperación del adulto mayor ya que hoy en día la demanda de asistencia de adultos mayores ha ido aumentando considerablemente es así que el profesional de enfermería tiene un compromiso con la sociedad en el ámbito de la salud.



SUPER NOTA DE ENFERMERÍA EN EL  
ENVEJECIMIENTO

DOCENTE: OLGA CAROLINA MONTERO

ALUMNA: NOEMI CONCEPCIÓN PUERTO  
ANTONIO

FECHA: 24 DE MAYO DEL 2023